

COMMISSION JEUNESSE

PROCÈS-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 16 AVRIL 2011 À 9 H**
Maison du Citoyen, salle des comités

- PRÉSENCES :**
- Madame Olga Abimana
 - Madame Aurore Olive Igihozo
 - Madame Christina-Eleni Papadopoulos
 - Madame Camélia Kaiss
 - Monsieur Vincent Bertrand-Huneault
 - Madame Sophie Reinhardt
 - Madame Camille Potvin
 - Madame Maxine Godin-Gravel
 - Madame Nadine Himbarwainaza
 - Monsieur Maxim Perrault
 - Monsieur Louis-Éric Ouellet
 - Madame Sylvie Goneau, conseillère du district 14
 - Monsieur Stéphane Lauzon, conseiller du district 15
 - Monsieur Yess Gacem, directeur adjoint – SLSDC
 - Madame Josiane Cossette, agente Commission jeunesse
 - Monsieur Alexis Harvey, vétérinaire embauché
 - Monsieur Thomas Gagné, consultant à contrat avec la Commission jeunesse
- ABSENCES :**
- Monsieur Maxime Pedneaud-Jobin, conseiller du district 18 et président de la Commission jeunesse
 - Madame Jennifer Ndahayo
 - Monsieur Samuel Langevin
 - Monsieur Marc-Antoine Leblanc
 - Madame Sandra Akarezi Uwase
 - Monsieur Simon Maxime Labelle
 - Madame Libana Kassab
 - Madame Agathe Lalande, chef de la division Qualité de vie et développement communautaire
-

1. Mots de bienvenue et ouverture de la rencontre

Christina-Eleni Papadopoulos ouvre la rencontre en accueillant les membres.

2. Adoption de l'ordre du jour

Il est proposé par Vincent Bertrand-Huneault et appuyé par Sophie Reinhardt d'adopter l'ordre du jour avec l'ajout du point 3.2 « Retour sur le procès-verbal du 12 février 2011 ».

Adopté.

3. Adoption des procès-verbaux

3.1 Procès-verbal du 12 mars 2011

Il est proposé par Camélia Kaiss et appuyé par Nadine Himbarwainaza d'adopter le procès-verbal de la réunion du 12 mars 2011.

3.2 Retour sur le procès-verbal du 12 février 2011

Une simple relecture est proposée afin de reprendre la discussion au sujet de l'Équipe MASC. (Voir le procès-verbal huis clos)

Adopté.

4. Parole du public

4.1 L'avenue des jeunes

Présentation du dossier par mesdames Louise Jeanvenne de l'Avenue des jeunes et Caroline Séguin responsable des loisirs au Centre de Services du secteur d'Aylmer. Les intervenantes nous avertissent d'emblée que les détails de la problématique sont assez complexes, mais que l'objectif est simple et devrait rejoindre les intérêts de la Commission jeunesse.

L'Avenue des jeunes souhaite ré-ouvrir la maison des jeunes « Au-pic d'Aylmer » qui a été victime de deux incendies successifs aucunement reliés à sa clientèle. La maison des jeunes était située dans le centre d'achats Glenwood qui a été la proie des flammes en 2005 et ensuite relocalisée près de la boulangerie « La Vieille Alliance » qui a aussi été victime d'un incendie en 2007.

Les démarches pour relocaliser l'organisme, bien apprécié des jeunes d'Aylmer, se sont heurtées à de nombreuses embûches administratives. Après quelques échanges, où il lui a notamment souligné qu'elle devrait approcher son conseiller municipal avec ce dossier, la représentante de cet organisme a tenu à souligner qu'elle était venue chercher l'appui de la Commission jeunesse dans ses démarches auprès de la Ville. Elle souhaiterait un peu plus de flexibilité de la part de l'appareil bureaucratique, notamment au niveau de la compréhension qu'elle ne désire pas ouvrir un commerce et que sa mission en tant que maison de jeunes est particulière quant à sa capacité à engendrer des dépenses pour se conformer à certaines normes de construction par exemple.

5 Huis clos

5.1 Voir le procès-verbal du huis clos

6. Points de discussion

6.1 Commission jeunesse : représentation des nouveaux membres et recrutement (suite)

En présentant aux membres une première version complétée de la grille d'analyse des candidatures de nouveaux membres, Thomas Gagné invite les membres à se prêter à un exercice fictif de sélection d'un candidat. Suite à la divulgation des résultats de chacun, on entame une discussion sur ce qui fonctionne bien et sur ce qui serait à réviser dans la grille. Une seconde version sera présentée pour adoption lors de la prochaine rencontre de la Commission jeunesse.

Il est proposé par Eleni Papadopoulos et appuyé par Maxine Godin-Gravel qu'en attendant l'adoption finale de la grille et du processus de sélection des nouveaux membres prévue pour juin 2011, que la Commission jeunesse n'accepte plus de nouveaux membres.

6.2 Ensemble : les jeunes, la Ville

Thomas Gagné explique que les visites dans les écoles viennent de commencer. Il sollicite la participation des membres, lors des visites à venir, en précisant que certaines demandes pourraient survenir à la dernière minute vu la nature de ce projet. Il sollicite aussi l'appui des membres de la Commission jeunesse pour trouver des enseignants prêts à nous recevoir rapidement dans certaines écoles où les contacts n'ont pas porté fruit. Finalement, Thomas Gagné explique un peu le déroulement du projet au cours du prochain mois, notamment les deux demi-journées passées auprès des conseillers et conseillères auxquelles seront conviés les membres de la Commission jeunesse.

6.3 École d'été du Nouveau-Monde

Eleni Papadopoulos explique brièvement en quoi consiste cet événement et sonde l'intérêt des membres qui pourraient vouloir y participer.

7. Actualité

Faute de temps, point non discuté.

8. Suivis des dossiers et travaux

8.1 Projet télé

Josiane Cossette informe les membres que le projet télé est en montage final et qu'il devrait être prêt pour présentation dans les prochaines semaines.

8.2 C-Vert

Sophie Reinhardt et Louis-Éric Ouellet rappellent aux autres membres que C-Vert va contribuer au grand ménage de la Ville de Gatineau avec l'aide des membres de C-Vert Montréal qui seront en visite à Gatineau, le 30 avril 2011, pour participer au nettoyage du parc du Lac-Beauchamp. Lors de cette activité, les membres de la Commission devront présenter l'ensemble de leurs réalisations aux différents groupes C-Vert de Montréal. Le rendez-vous sera à 11 h à la polyvalente Nicolas-Gatineau.

8.3 Commission sur l'environnement et Commission sur les loisirs

Faute de temps, point non discuté.

8.4 Gala excellence – Étudiant Outaouais – 17 mai

Faute de temps, point non discuté.

9. Varia

10. Prochaine rencontre officielle de la Commission jeunesse

Samedi le 14 mai 2011

11. Levée de l'assemblée

Levée de l'assemblée proposée par Vincent Bertrand-Huneault et appuyée par Sophie Reinhardt.

Rédaction du procès-verbal

Signature de la présidente de la Commission

Josiane Cossette
Agente – Commission jeunesse
jeunesse
Service des loisirs, des sports et du développement
communautaire
Division Qualité de vie et développement
des communautés

Sylvie Goneau
Conseillère, membre de la Commission